



Interpellation "Energiekonzept" von Einwohnerrat Yves Balmer, SP - Beantwortung

(Grundlage und Bestandteil dieses Protokolls bildet die Interpellation vom 23. Oktober 2013)

Mit Schreiben vom 23. Oktober 2013 reichte Einwohnerrat Yves Balmer nachfolgende Interpellation ein:

"Aktuell wird für Herisau ein Energiekonzept erarbeitet.

Zum Energiekonzept erlaube ich mir folgende Fragen:

1. *Werden in diesem Energiekonzept folgende Punkte enthalten sein?*
 - *Die maximale Ausschöpfung der erneuerbaren Energieträger für die Gemeinde Herisau nach ökonomischen und ökologischen Kriterien.*
 - *Detailkonzept lokale Wärmeverbände in Wohn- und Industriegebieten der Gemeinde Herisau.*
 - *Gastankstellen und Ladestationen für Gas- und Elektrofahrzeuge.*
 - *Energiesparkonzepte für Privathaushalte, Firmen und gemeindeeigenen Infrastruktur.*
 - *Umlagerungsziele und Umsetzungskonzept für die Umlagerung vom MIV (motorisierter Individualverkehr) auf den öffentlichen Verkehr.*
2. *Welche weiteren Punkte werden im Energiekonzept enthalten sein?*
3. *Wann wird der Einwohnerrat das Energiekonzept beraten können?"*

Begründung

Wortmeldung - Yves Balmer, Interpellant

Beantwortung

Wortmeldung - Regula Ammann, Gemeinderätin



Replik

Wortmeldung - Yves Balmer, Interpellant

Duplik

Wortmeldung - Regula Ammann, Gemeinderätin

Diskussion

Die Diskussion wird nicht gewünscht. Das Geschäft wird als erledigt von der Traktandenliste abgeschrieben.